

PROCES-VERBAL N° 11/06083-1

DEMANDEUR : **RTS CHAPUIS**
ZA Le Bois Rond
2 rue des Frères Lumières
69720 ST BONNET DE MURE

OBJET : Essais d'étude en vue de la certification d'un brancard de type 450CF4P (modèle testé) et de ses extensions 450CF, 440CF4P et 440CF, suivant les prescriptions du paragraphe 4.1.10 de la norme EN 1865 :1999.

Numéro d'affaire : AFFSEP1101835

Numéros d'échantillons : 11eq080

RESPONSABLE D'AFFAIRES : Marc VAN-PE

CONCLUSION : Les résultats d'essais sont consignés ci-après.

MONTLHERY, 19/09/2011



J-P LEPRETRE
Responsable du Service Sécurité Passive



P. CASTAING
Responsable du Département Sécurité

NB : Les présents essais ne sauraient en aucune façon engager la responsabilité de IUTAC en ce qui concerne les réalisations industrielles ou commerciales qui pourraient en résulter. La reproduction de ce rapport d'essai n'est autorisée que sous la forme de fac-similé photographique intégral. Les résultats des essais ne concernent que le matériel soumis aux essais, et identifié dans ce procès-verbal d'essais. L'accréditation par la Section Essais du COFRAC atteste uniquement de la compétence technique du laboratoire pour les essais ou analyses couverts par l'accréditation. (*) Pour déclarer, ou non, la conformité à la spécification, il n'a pas été tenu compte de l'incertitude associée aux résultats.

UTAC shall not be liable for any industrial or commercial applications that could occur as a result of these tests. This test report may only be reproduced in the form of a full photographic facsimile. Tests results are only available for the materiel submitted to tests or materiel identified in the present test report. Accreditation by the COFRAC test department only certifies the technical competence of the laboratory for the tests or analyse covered by the accreditation. () In order to notify the conformity or non conformity to the requirements, the uncertainty of the test results has not been explicitly taken into account.*

Union Technique de l'Automobile, du Motocycle et du Cycle
Société par actions simplifiée au capital de 6 000 000 €
TVA FR 89 438 725 723 Siren 438 725 723 RCS Evry - Code APE 7120B

Seule la version française fait foi. / Only the French version is the authentic text.

Ce procès-verbal comporte 13 page(s) et 0 annexe(s) / This test report contains 13 page(s) and 0 annex(es)